



About this E-Bulletin

This e-bulletin is published by Health Quality Ontario (HQO). It is designed to keep you up-to-date on the research and reporting activities of HQO's Evidence Development and Standards Team (formerly the Medical Advisory Secretariat) and the work of the Ontario Health Technology Advisory Committee (OHTAC).

Where to Find It

The Ontario Health Technology Assessment Series can be accessed on [HQO's website](#).

To subscribe to the e-bulletin, write to Subscriptions@hqontario.ca

Questions and

Comments We welcome your questions and comments. You can write to Evidence Development and Standards Team at EDSinfo@hqontario.ca and OHTAC at OHTACinfo@hqontario.ca.

Making Evidence Relevant | November 2012

Find Out About the Evidence Revolution

On October 23, 2012, Health Quality Ontario (HQO) hosted *Health Quality Transformation 2012*, a day-long interactive conference for health system providers, partners and leaders. HQO's Ontario Health Technology Advisory Committee (OHTAC) and the Evidence Development and Standards (EDS) team led an information-packed breakout session on "The Evidence Revolution," with Dr. Les Levin presiding.

The opening presentation highlighted Ontario's internationally-recognized leadership role in revolutionizing evidence development and policy. A panel of health system leaders discussed the impact of this revolution on planning, funding and practice. Members of OHTAC and the EDS team provided updates on some of the major initiatives that are underway at HQO, such as: Optimizing Chronic Disease Management in the Community (Outpatient Setting); Quality-Based Funding; Translating Evidence into Episodes of Care; and, The Importance of Assessing Appropriateness as a Continuous Quality Improvement Initiative in Health Care.

PowerPoint presentations have now been posted for all sessions and in the coming weeks we will post comprehensive footage of the event. [Click here](#) to access the full conference overview and presentations.

Ontario's Unique Approach to Evidence-Based Recommendations

OHTAC has attracted international interest for the approach it uses to make evidence-based recommendations about health interventions. It relies on a Decision-Making Framework that considers the clinical benefit offered by a health intervention, in

À propos de ce bulletin électronique

Ce bulletin électronique est publié par Qualité des services de santé Ontario (QSSO). Il a été conçu pour vous informer des recherches et des activités de l'équipe Analyse des données et normes (ancien Secrétariat des services consultatifs médicaux) en matière de présentation de rapports, et des travaux réalisés par le Comité consultatif ontarien des technologies de la santé (CCOTS).

Où le trouver

Les documents de l'Ontario Health Technology Assessment Series sont consultables sur le site Web de QSSO. Pour vous abonner au bulletin, écrivez à Subscriptions@hqontario.ca.

Questions et commentaires

Vos questions et commentaires sont les bienvenus. Envoyez-les à l'équipe Analyse des données et normes à EDSinfo@hqontario.ca et au CCOTS à OHTACinfo@hqontario.ca.

addition to value for money; societal and ethical considerations; and economic and organizational feasibility.

Recently, co-authors Mita Giacomini and Frank Wagner presented posters on behalf of the OHTAC Social Values and Ethics Evaluation Subcommittee at the *Health Quality Transformation 2012* Conference in Toronto and the *American Society of Bioethics and Humanities (ASBH) Conference* in Washington. They were among a few Canadians accepted to present at the ASBH Conference. The presentations highlighted the model used by OHTAC to articulate the basic values that should guide all health technology assessments that it reviews.

"The feedback from both conferences was that we have taken a unique approach as we define and articulate social and ethical values and principals for inclusion in health technology assessments," said Frank Wagner, a Bioethicist at the Toronto Central Community Care Access Centre and the University of Toronto Joint Centre for Bioethics. "It is gratifying that our work is generating significant interest in a variety of disciplines and communities." Co-author Mita Giacomini is Professor, Clinical Epidemiology and Biostatistics at the Centre for Health Economics and Policy Analysis at McMaster University. If you would like a copy of the poster presentation, please email OHTACinfo@hqontario.ca

Final Research and Recommendations Posted for Specialized Community-Based Care

Specialized community-based care refers to services that are provided for people with chronic illnesses through formal links between primary and specialized care. Another term for specialized community-based care is intermediate care. There is convincing evidence that this type of care improves outcomes in patients with heart failure, chronic obstructive pulmonary disease (COPD) and diabetes. As a result, HQO is conducting a series of evidence-based analyses of specialized community-based care for these conditions.

For this body of research, OHTAC is making recommendations in four parts. This first "release" focuses on heart failure. Based on the evidence of effectiveness, an economic analysis and a field evaluation study, OHTAC has made recommendations related to standards of care for specialized multidisciplinary heart failure clinics.

[Click here](#) to access the reports and recommendations

Rendre les données probantes pertinentes Bulletin électronique de novembre 2012

Renseignez-vous sur la révolution des données probantes

Le 23 octobre 2012, Qualité des services de santé Ontario (QSSO) présentait *Transformation Qualité de la santé 2012*, une

conférence interactive d'une journée à l'intention des professionnels, dirigeants et partenaires du secteur de la santé. Le Comité consultatif ontarien des technologies de la santé (CCOTS) et l'équipe d'analyse des données et des normes (ADN) de QSSO ont présenté un atelier sur « La révolution des données probantes » présidé par le Dr Les Levin.

La présentation d'ouverture mettait en évidence le rôle de chef de file de l'Ontario reconnu partout dans le monde dans la révolution de l'élaboration de données probantes et de politiques à cet égard. Un groupe de dirigeants du secteur de la santé a discuté de l'influence de cette révolution sur la planification, le financement et la pratique. Des membres du CCOTS et de l'équipe d'ADN ont livré des mises à jour sur les principales initiatives en cours à QSSO, notamment : l'optimisation de la gestion des maladies chroniques dans la collectivité (patient externe); le financement fondé sur la qualité : traduire les données probantes en épisodes de soins; l'importance d'évaluer la pertinence comme initiative d'amélioration continue de la qualité des soins de santé.

Des présentations PowerPoint de chaque séance sont maintenant en ligne et, au cours des prochaines semaines, nous diffuserons la séquence complète de l'événement. [Cliquer ici](#) pour accéder à l'aperçu complet et aux présentations de la conférence.

L'approche unique adoptée par l'Ontario à l'égard des recommandations comprend des valeurs sociales et éthiques.

L'approche à laquelle le CCOTS fait appel pour effectuer des recommandations fondées sur des données probantes en relation avec des interventions en santé a suscité un intérêt à l'échelle internationale. Cette approche repose sur un cadre de déterminants décisionnels qui tient compte de l'avantage clinique qu'offre une intervention en santé, en plus de l'optimisation des ressources, des considérations sociales et éthiques et de la faisabilité sur les plans économique et organisationnel.

Récemment, au nom du sous-comité du CCOTS sur les valeurs sociales et l'éthique, les coauteurs Mita Giacomini et Frank Wagner ont fait des présentations par affiche à la conférence *Transformation Qualité de la santé 2012* qui a eu lieu à Toronto et à la conférence *American Society of Bioethics and Humanities (ASBH)* qui s'est déroulée à Washington. Ils faisaient partie des quelques Canadiens qui ont été autorisés à effectuer une présentation à la conférence de l'ASBH. Ces présentations mettaient en évidence le modèle du CCOTS pour articuler les valeurs fondamentales qui devraient guider toutes les évaluations des technologies de la santé que le comité examine.

« Lors des deux conférences, nous avons eu comme commentaires que nous avons adopté une approche unique puisque nous définissons et précisons des valeurs et principes sociaux et éthiques à inclure dans les évaluations des technologies de la santé, et que notre travail suscite un intérêt important dans une gamme de disciplines et dans divers milieux », a déclaré Frank Wagner, bioéthicien, Centre d'accès aux soins communautaires du Centre-Toronto et Centre conjoint

de bioéthique de l'Université de Toronto. La coauteure, Mita Giacomini, est professeure en épidémiologie clinique et biostatistiques au Centre for Health Economics and Policy Analysis de l'Université McMaster. Si vous souhaitez recevoir un exemplaire de la présentation, veuillez en faire la demande par courriel à OHTACinfo@hqontario.ca.

Recherche finale et affichage des recommandations à l'égard des soins communautaires spécialisés

Les soins communautaires spécialisés désignent les services qui sont fournis aux personnes atteintes de maladies chroniques par l'intermédiaire de liens officiels entre les soins primaires et les soins spécialisés. Les soins communautaires spécialisés peuvent également être désignés sous l'appellation « soins intermédiaires ».Des preuves concluantes démontrent que les soins intermédiaires améliorent les résultats chez les patients souffrant d'insuffisance cardiaque, d'une maladie pulmonaire obstructive chronique (MPOC) et du diabète. Par conséquent, QSSO mène une série d'analyses fondées sur des données probantes concernant les soins communautaires spécialisés offerts aux personnes présentant ces conditions.

Pour ces recherches, le CCOTS formule des recommandations en quatre parties. La première « publication », disponible pour téléchargement, porte sur l'insuffisance cardiaque. Le CCOTS formule des recommandations relatives aux normes de soins destinées aux cliniques d'insuffisance cardiaque multidisciplinaires spécialisées, en se fondant sur les données probantes de leur efficacité, une analyse économique et une étude d'évaluation sur le terrain.

[Cliquer ici](#) pour accéder aux rapports et recommandations.